

Cette fois c'est fait. Le président de la République a annoncé qu'il était candidat à sa propre succession. Une déclaration qui aura su se faire attendre mais qu'il ne pouvait plus repousser, délai légal oblige. C'est donc par l'intermédiaire d'une « lettre aux Français » (publiée sur les réseaux sociaux et dans la presse quotidienne régionale) qu'Emmanuel Macron a choisi de l'annoncer. *« Je suis candidat pour inventer avec vous, face aux défis du siècle, une réponse française et européenne singulière. Je suis candidat pour défendre nos valeurs que les dérèglements du monde menacent. Je suis candidat pour continuer de préparer l'avenir de nos enfants et de nos petits-enfants. Pour nous permettre aujourd'hui comme demain de décider pour nous -mêmes »* .

De la lettre...

Un texte dans lequel il fait un bref bilan des points forts de son quinquennat » *Nous avons fait face avec dignité et fraternité...grâce aux réformes menées, notre industrie a pour la première fois recréé des emplois et le chômage a atteint son plus bas niveau depuis quinze ans* . Néanmoins, le chef de l'Etat reconnaît quelques ratés, sans préciser lesquels *« Nous n'avons pas tout réussi. Il est des choix qu'avec l'expérience acquise auprès de vous je ferais sans doute différemment »* .

Si cette lettre ne fait pas office de programme, quelques grandes lignes du futur projet sont tracées. *« Il n'y a pas d'indépendance sans force économique. Il nous faudra donc travailler plus pour poursuivre la baisse des impôts pesant sur le travail et la production »* . Dans son texte, Emmanuel Macron veut mettre en avant la méritocratie républicaine *« la priorité sera donnée à l'école et à nos enseignants, qui seront plus libres, plus respectés et mieux rémunérés »* . Un effort devrait également être fait en faveur des personnes âgées et de la santé *« nous investirons pour permettre à chacun de vivre le grand âge à domicile tant qu'il le peut, pour rendre les laissons de retraite plus humaines...nous opèrerons la révolution de la prévention et ferons reculer les déserts médicaux »* .

...à la vidéo

Le « en même temps » toujours . Après cette lettre, résolument classique, une vidéo a été diffusée à 18h vendredi sur les réseaux sociaux. Plus que d'un clip, il s'agit d'une mini-série qui sera diffusée tous les vendredis et qui permettra de suivre Emmanuel Macron dans sa campagne présidentielle. Baptisée « Le Candidat. », elle use d'une mise en scène très soignée qui n'est pas sans rappeler les productions du type « House of Cards » ou « Baron noir ».

Dans cette vidéo, Emmanuel Macron explique pourquoi il a tardé à se présenter *« Aussi longtemps qu'il y avait l'épidémie je ne pouvais pas me projeter dans autre chose. Et là, les*

derniers jours, les dernières heures ont été marquées par l'évolution de la guerre en Ukraine avec une situation qui impressionne nos compatriotes. Il faut que le candidat puisse présenter son projet au pays, mais il faut aussi que le président puisse continuer à faire son travail « .

Emmanuel Macron est le dernier des candidats à avoir annoncé son entrée en campagne. En début de semaine prochaine, le Conseil Constitutionnel proclamera la liste officielle des candidats pour l'élection présidentielle 2022.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité